

く ら ち だ い ち
蔵地台地

～ 心つながり合い、夢大きく、誇り高き

児童生徒の育成～

高森町立高森東学園義務教育学校

【学校だより No.3】 R4.7.4 文責:梅田

いよいよ7月に入りました。梅雨が明け、先週は暑い日が続きました。そのような中で、子どもたちは元気に学校生活を送っています。今回は、6月の様子を紹介します。

人権集会

6月は、「心のきずなを深める月間」の取組を行いました。
6月21日(火)には、自創会を中心に全校児童生徒で人権集会を行いました。担当の先生からの話の後、縦割り班ごとに心をほぐす活動や「最近うれしかったこと」「最近がんばったこと」などをお互いに伝え合う活動を行いました。感想交流では「知らなかったことを深く知れてよかった。」「もっと聞いて、知り合いたい。」などの発表があり、お互いがつながるよい機会となりました。



6年生の修学旅行

6月23日(木)、24日(金)に6年生が長崎へ修学旅行に行きました。コロナウイルス感染症の心配もありましたが、無事に実施でき、本当にありがたく思っています。



修学旅行は、熱中症対策や感染防止対策を図りながら行いました。天気は曇りで、この時期としてはとてもよかったです。子どもたちは、フィールドワーク、語り部さんの講話などの平和学習やホテルでの活動を中央のみなどと一緒に行うことができました。実施に向けて協力していただいた関係の方々へ感謝の気持ちを忘れず、今回、学んだことを今後に生かして行って欲しいと思います。



中体連バドミントン競技

中体連大会に向け、6月17日(金)に全校児童生徒からのエールと選手からの意気込みを伝える推戴式を行いました。

6月25日(土)・26日(日)には、9年生にとって最後の大会となる中体連大会が行われました。初日は団体戦、2日目は個人戦でした。生徒は、最後まで諦めずにベストを尽くしました。

入賞 男子団体3位、男子シングルス2位:8年生甲斐龍生

甲斐龍生さんは、県大会出場です。県大会でもベストを尽くして欲しいと思います。

御協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

